

Den volljährigen Schüler/-innen,
den Erziehungsberechtigten und
dem Kollegium des Zeppelin-Gymnasiums
Lüdenscheid

Lüdenscheid, den 07.05.2021

Rechtliche Regelungen Distanz- und Präsenzunterricht

Sehr geehrte Damen und Herren,

da die Infektionszahlen im Märkischen Kreis in den letzten Tagen deutlich zurückgegangen sind und die Sieben-Tage-Inzidenz heute den Schwellenwert von 165 erstmals wieder unterschritten hat, möchte ich Sie auf das Verfahren für die Rückkehr in den Wechselbetrieb hinweisen, das durch das Infektionsschutzgesetz und die Coronabetreuungsverordnung geregelt wird.

Das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales (MAGS NRW) veröffentlicht auf seiner Homepage tagesaktuell die für die Öffnung der Schulen maßgeblichen Inzidenzen für die Kreise und kreisfreien Städte (<https://www.mags.nrw/coronavirus-fallzahlen-nrw>). Liegt die Inzidenz an fünf aufeinander folgenden Werktagen (der Sonntag wird also nicht berücksichtigt) unter 165, erfolgt am darauffolgenden Tag eine Bekanntgabe in der aktuellen Allgemeinverfügung des MAGS NRW, die unter <https://www.mags.nrw/coronavirus-rechtlicheregelungen-nrw> abrufbar ist. Unterricht in Form von Wechselunterricht ist dann ab dem ersten Montag, der auf die Bekanntgabe des MAGS NRW folgt, wieder möglich (§ 1 Abs. 14 CoronaBetrVO).

In der kommenden Woche vom 10. Mai bis zum 12. Mai bleibt der Staberg jedoch weiter im Distanzunterricht. Am 13. Mai (Christi Himmelfahrt) und am 14. Mai (beweglicher Ferientag) findet kein Unterricht statt.

Für unsere Abiturientinnen und Abiturienten, die in dieser Woche die schriftlichen Abiturprüfungen abgeschlossen haben, stehen am Montag, dem 17.05.2021, sowie am Dienstag, dem 18.05.2021, die mündlichen Prüfungen im 4. Abiturfach an. Dies bedeutet, dass an den beiden Staberger Gymnasien fast 150 Einzelprüfungen abgelegt werden müssen, an denen jeweils drei Lehrkräfte zuzüglich der Aufsichten in mehreren Vorbereitungs- und Aufenthaltsräumen beteiligt sind. Wie in jedem Jahr ist der erste Prüfungstag daher für alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 bis Q1 ein Studientag, an dem weder Unterricht in Präsenz noch auf Distanz erteilt werden kann.

Ich hoffe, dass unseren Schülerinnen und Schülern möglichst bald eine Rückkehr in den Präsenzbetrieb ermöglicht wird, und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

René Jaques, StD
(kommissarischer Schulleiter)